



Im Bereich des U-Bahnhofs **Sedanstraße/Lister Meile** entstand mit dem U-Bahnbau eine belebte Fußgängerzone. Der Bahnsteigbereich war ursprünglich mit gelben, nach außen gewölbten, stehenden Kacheln verkleidet (s. Seite 9), bis 1995 der ‚Hannover – New York Express‘ ankam. Als Reaktion auf wiederholte Graffiti-Schmierereien beauftragte die üstra junge Graffiti-Künstler aus Hannover und New York damit, die Wände neu zu gestalten. Dazu wurden Platten vor die ursprüngliche Verkleidung gehängt. Die Fahrtreppen führen vom Bahnsteig zum Verteilergeschoss, aber nicht zur Oberfläche. 2005 wurde jeweils am südlichen Bahnsteigende ein Aufzug eingebaut.

A popular pedestrian zone was created once construction of the **Sedanstraße/Lister Meile** underground station had been completed. The station walls were originally covered with yellow vaulted tiles (see p. 9). In 1995 artists from Hannover and New York were invited to redecorate the station, as a reaction to repeated graffiti problems. To accomplish this,

panels were fixed to cover the original tiling. The station has escalators from the platform to the distribution level, but not from there to the surface. In 2005, lifts were added at the southern end of each platform.

①-⑤ Sedanstraße/Lister Meile

